
Herr M. Derscheid regt an, die entsprechenden Schritte zur Fällung der mit Borkenkäfern befallenen 
Fichten am Ortsausgang Mühleip (Süden) an der L86 zu unternehmen. Die Bäume ständen unmittelbar an 
der Straße und an dem Rad- und Gehweg. Erster Beigeordneter Sterzenbach sagt zu, dass über den 
Bauhof an den Landesbetrieb weiterzugeben. 
 
Herr M. Derscheid bittet ferner zu prüfen, inwieweit an der Lindscheider Straße die Errichtung einer 
Buswartehalle möglich sei. Das sei die am stärksten genutzte Haltestelle in Mühleip. Er bittet außerdem zu 
beleuchten, inwieweit der Gehweg auf der Büscher Straße am Haus Nummer 41 instandgesetzt bzw. 
verlängert werden könne. Man rede hier über 20 Meter, die notwendig wären, um direkt an den sehr 
stark frequentierten Wirtschaftsweg anzuschließen. 
 
Herr Stommel fragt nach dem Sachstand zur neuen Sportplatzdecke. Erster Beigeordneter Sterzenbach 
führt aus, dass mit Hochdruck daran gearbeitet werde. Der Planer sei in den letzten Zügen für die 
Leistungsbeschreibung. Herr H. Derscheid ergänzt, dass der Sportplatz zur Prüfung des Untergrundes 
diese Woche durch eine Firma geöffnet werde. 
 
Herr Stommel möchte wissen, ob es möglich sei, das Leistungsverzeichnis der Niederschrift beizufügen. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt zu bedenken, dass die Anlagen zur Niederschrift voll öffentlich 
seien. Man einigt sich alternativ darauf, dass Frau Lehmacher das Leistungsverzeichnis in die 
Projektgruppe Sportstättenleitplanung mitbringt. 
 
Herr Stommel erkundigt sich außerdem nach dem Sachstand zu der angedachten Erneuerung der 
Ballfangnetze und zum Kleinspielfeld. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Eigentlich sollte die Sanierung des gesamten Ballfangzaunes Bestandteil der großen Sportplatz-
Umbaumaßnahme sein. Gemäß Beschluss des zuständigen Fachausschusses über die durchzuführenden 
Maßnahmen auf dem Sportplatz sind dieses Jahr nur Haushaltsmittel für die Deckensanierung des großen 
Spielfeldes und den Bau eines Kleinspielfeldes im Gemeindehaushalt eingeplant. Somit sind auch die Mittel 
für die Sanierung des Ballfangzaunes nicht im aktuellen Haushalt mit eingeplant worden.  
Der akute Reparaturbedarf des Ballfangzaunes ist bekannt, kann aus den laufenden Mitteln gedeckt 
werden und soll in Kürze begonnen werden. 
Mittel für eine neue Ballfangzaunanlage müssen, wenn notwendig, bei den kommenden 
Haushaltsanmeldungen mit eingeplant werden.  
 
Die Planungen zum Kleinspielfeld befinden sich in der Leistungsphase 2, Vorplanung. 
 

        


